

CANNABIS-MODELLPROJEKT IM SAARLAND REALISIEREN!

Nachdem die Bundesregierung ihre neuen Pläne zur Cannabis-Legalisierung veröffentlicht hat, fordern wir, Bündnis 90/Die Grünen Saar, die Landesregierung auf, das Saarland als Cannabis-Modellprojekt zu bewerben.

Wir sprechen uns für die geplante Legalisierung von Cannabis aus und fordern eine Drogenpolitik, die Drogen weder verharmlost noch verteufelt, sondern Jugendschutz und Gesundheit in den Mittelpunkt stellt.

Begleitend soll eine Aufklärungs- und Präventionskampagne gestartet werden. Die Ergebnisse sollen zeitnah in ein verbessertes Angebot von Therapie- und Suchtberatungsangeboten einfließen, ohne dabei alle weiteren Suchtformen aus dem Fokus zu verlieren. Ziel ist die Reduktion entsprechender Abhängigkeiten und der daraus resultierenden negativen gesellschaftlichen Begleiterscheinungen.